

Serda Lukman Rutin Sampaikan Update Perkembangan Kestabilan Harga Kepada Para Pedagang Binaan

Achmad Sarjono - GRESIK.INDONESIASATU.ID

Jul 22, 2022 - 08:44



GRESIK - Meminimalisir adanya perbedaan harga jual bahan pokok dipasaran, Serda lukman Babinsa Koramil 0817/10 Benjeng kerap ingatkan kepada pemilik usaha yang menjual kebutuhan pokok masyarakat, untuk tetap menjaga kestabilan harga jual barang, Kamis (21/7/2022).

Salah satu himbauan disampaikan kepada Udin, Pemilik UD. Fajar Indah yang menjual barang kebutuhan pokok masyarakat misalnya sembako dan minyak goreng curah. Untuk lebih Update perkembangan harga dan stok barang yang ada dipasaran agar tidak terjadi kesalahan harga saat mendistribusikan kepada konsumen.

Serda Lukman saat melakukan pemantauan, mengatakan, saat ini harga minyak goreng curah yang ada dipasaran sudah mulai stabil dan didukung dengan stok barang yang dibutuhkan konsumen dapat tercukupi setiap harinya.

“Untuk minyak goreng curah saat ini harganya cenderung turun, yang sebelumnya berkisar diharga Rp. 13.500/liter saat ini menjadi Rp. 13.00/liternya, selain itu dari Agen sendiri harga minyak goreng curah terjual dengan harga Rp. 12.500/ liter sedangkan untuk harga pengecer seharga Rp. 13.000/liter, jadi saya rasa harga tersebut terjangkau oleh masyarakat.” tuturnya.

Masih Serda Lukman, “Tetapi kami selalu mengingatkan para pedagang utuk tetap memantau perkembangan setiap barang yang akan dijual, sebaiknya sesuai dengan harga eceran tertinggi atau HET yang telah ditetapkan oleh Pemerintah, hal ini agar kebutuhan masyarakat dapat tersuplai dengan baik, kamipun selaku Babinsa akan selalu memantau perkembangan terbaru agar bisa menyampaikan ke masyarakat agar tidak terjadi kesalah pahaman.” ujarnya.

Bersama Babinsa, Udin, Pemilik Kios UD. Fajar Indah mengucapkan terima kasih kepada Babinsa yang kerap memberikan informasi perkembangan yang ada dilapangan, sehingga aktifitas jual beli barang kebutuhan pokok dapat berjalan sesuai dengan ketentuan yang ada.

“Terima kasih kepada Pak Babinsa yang sering mengingatkan kami para pedagang untuk Update perkembangan barang yang akan kami jual kepada para konsumen, karena keterbatasan kami akan informasi terbaru justru disampaikan oleh Pak Babinsa, kamipun berusaha menjual barang kami sesuai dengan harga yang normal, semoga kestabilan harga dapat berlangsung kepada seluruh agen maupun pengecer sehingga kebutuhan masyarakat dapat tercukupi.” harapnya.
(Pen/Jon)